

受賞おめでとうございます 「社明標語入りポスター」 最優秀賞賞状伝達式が行われました

社会を明るくする運動行事の一環として行われた、第50回道南地方中学生「社明標語入りポスター」応募展にて、道南地方の20校250作品の中から八雲中学校3年生の石川絆名さんの作品「手を伸ばそう 差し伸べる手がすぐそこに」が最優秀賞を受賞し、その賞状伝達式が八雲中学校にて行われました。

石川さんは「満足のいく出来だったので、何かの賞をもらえたらなと思っていたが、最優秀との結果に驚いた」との話をし、「自分自身でも成長を感じた」と嬉しそうに笑みを浮かべていました。



地域課題にとともに取り組む！ リングロー株式会社との包括 協定締結式が行われました

7月17日、北海道で第1校目となる泊川集学校を開校したリングロー株式会社と町は、開校1周年を機に地域社会の活性化などを図ることを目的に、連携協定を締結しました。

協定内容は大きく5項目であり、中でも、パソコン教室などの町民のIT技術の向上に関することについては、高齢者向けIT講習会などを開催し、相互的に連携しながら、町の発展と町民サービスの向上を目指します。



「誰か」のこと じゃない 人権啓発活動が行われました

人権は、私たちが自分らしく生きていくために生まれながらに持っている権利です。普段、何気なく暮らしている家庭、学校、職場、地域などでもいろいろな人権問題があります。

町民の人権意識の高揚を図るため、人権擁護委員や人権イメージキャラクターの「人KENまもる君」とともに、人権啓発グッズを約500名の方々に配布しました。



熊石あわびの里
フェスティバル

八雲山車行列

長年の功労を称えて 石川和子さんに感謝状が 贈呈されました

石川和子さんは、平成26年4月から令和5年6月までの9年以上にわたり、人権擁護委員として人権が大切にされる地域・社会を目指し、人権相談や人権啓発活動にご尽力されたほか、八雲人権擁護委員協議会事務局長などを歴任された功績が認められ、函館地方法務局長から法務大臣感謝状が贈呈されました。

